

平成25年度新潟国道事務所建設労働災害防止大会を開催しました



安全管理優良表彰の受賞者紹介

9月26日(木)に新潟ユニゾンプラザで、国土交通省北陸地方整備局の「建設労働災害防止週間」の取り組みの一環として、平成25年度新潟国道事務所建設労働災害防止大会が開催されました。

大会は来賓として新潟労働基準監督署より松本次長、新潟東警察署より小熊交通官を招き、講演では坂井テニスオフィスの坂井利郎氏に講師をお願いし、発注者及び受注者の総勢約220名で開催されました。

平成25年度安全管理優良表彰の受賞者を紹介

安全管理優良表彰の受賞者4社(下記参照)の受賞を称え、会場より盛大な拍手が送られました。

【大豊建設(株)、(株)新潟藤田組、北陸パブリックメンテナンス(株)、(株)レックス】

受賞者の中から(株)新潟藤田組 長谷川竜太 氏と(株)レックス 堀 克成 氏の2名の方が安全対策事例の発表を行いました。

その後、安全重点目標及び安全宣言を行い、参加者全員で今後の労働災害防止を確認し大会を終了しました。



安全宣言 (株)NIPPO 向井 裕士 氏

関連URL: 記者発表資料

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/130920kennseturoudouboushitaikaikaisai.pdf>

道の駅「豊栄」で「豊栄パーキングフェスティバル」を行いました



大人でも力が入る地震体験

秋分の日(9月23日)に、国道7号新新バイパス沿いにある道の駅「豊栄」において、新潟市北区役所、新潟北警察署、新潟北交通安全協会、豊栄農業協同組合等が参加し、「豊栄パーキングフェスティバル」を開催しました。

当フェスティバルは、地域連携と交通安全の推進、並びに地域物産振興の広報等を目的として、今回で25回目となります。

新潟国道事務所では防災意識の向上を図るため、時間雨量180mmまでの降雨を体験できる降雨体験車、震度7までの地震を体験できる地震体験車を運営し、昨年度の体験者数の379名を上回る409名が体験しました。



降雨体験を待つ親子連れ

関連URL: 記者発表資料

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/130919toyosakaparkfes.pdf>